



CANOPÉE...et théâtre d'improvisation

publié le 14/02/2025 - mis à jour le 15/02/2025

Séance de match pour les élèves du club d'improvisation théâtrale qui a lieu tous les vendredis avec l'association partenaire de Tonnay-Charente

Descriptif :

Deux équipes, une piste de hockey, un arbitre, un musicien animateur, des entraîneurs...et un public chaleureux ! Tout était réuni pour les matchs d'improvisation ! De bons moments partagés !!!

Ils étaient fiers d'eux, les élèves qui travaillent chaque semaine leurs compétences d'acteurs improvisateurs. Le principe n'est pas simple, il s'agit pour chaque équipe d'improviser sur un thème donné dans l'instant. Vivacité, créativité...et écoute de l'autre sont des compétences fortement sollicitées ! A souligner que parmi les thèmes donnés, il y a eu CANOPÉE ! Ce mot était issu de la liste "Dis moi, dix mots".

« Dis-moi dix mots » est une opération du Ministère de la Culture pilotée par la Délégation générale à la langue française et aux langues de France (DGLFLF), dont l'objectif est de sensibiliser les élèves à la langue française d'une manière ludique.

Félicitations à tous les participants !...

Portfolio

